

イベント・その他講座のご案内

イベント予定

決まり次第ご案内いたします

特別講座の予定

決まり次第ご案内いたします。

あとがき

▶夏野菜の収穫も終盤を迎え、秋野菜の時期になってきました。今年はサツマイモ、二十日大根、パクチー、などを植えました。サツマイモは植えるのが遅れてどうなるやらわかりませんが実り豊かであることを期待しつつ毎日見守っています。▶ようやく涼しくなり、過ごしやすくなってきましたね。夏の間は長雨と忙しさにまぎれて雑草が伸び放題になっていましたが草の勢いも一段落してきたようです。朝の草取りもうひと頑張りです。▶ここ数年どうも五十肩なのでしょうか。肩こりと痛みがひどくなり。噂をきいてラジオ体操を始めました。効果のほどは定かではありませんが、忘れてしばらくさぼっていると痛みやしびれが再発するのでどうやらそれなりに効果があるようです。草取りとラジオ体操が朝の日課になりました。

営業時間(ご予約・ご変更は 0120-973-154 まで、お早めにご連絡下さい。)

水・金： AM8:50~PM 8:00

月・木・土： AM8:50~PM 5:00

日： AM8:50~AM12:10 (休み：火・祝日)

URL： <http://dekirupc.com/> e-mail： takasaki@dekirupc.com

住所：〒985-0862 多賀城市高崎2丁目28番1号



教室開業16周年！感謝をこめて会報をお届けします。

ほのぼの通信

10月号 (134号)

平成29年9月16日 発行



ありがとうございます！

どうも世界が騒がしく何となく落ち着きません。ホーキング博士の未来予測がひそかに話題になっています。博士はこれまで「人類の未来はあと1000年で終焉を迎える」との見通しを発表していたのですが、今年6月に放映されたBBC放送の番組の中では「人類に残された時間は、せいぜい100年しかない」と語りました。

博士の予測通りの未来になるとは限りませんし、異を唱える研究者もいます。あくまでもそれは我々人類の選択次第ということになるのでしょうか、素人ながら危機的状況なのだということは強く感じます。では、どうすればよいものか。容易に答えは思い浮かびませんが、せめてこのことを忘れないように生きていきたいと考えています。

そんなことを想いながら空を見上げるともうすっかり秋空ですね。あちこちでヒガンバナが咲き始めています。この季節になると突如顔をのぞかせるこの朱色の花を目にすると絵本作家の甲斐信枝さんを思い出しました。NHKの特番で甲斐さんの仕事ぶりを撮影したドキュメンタリーが昨年放送され、明るい人柄と野草と直に向き合い描くその姿を見て、すっかり甲斐さんのファンになってしまいました。それは人の生き方の見本のような気がしてなりません。

だいじょうぶですよ！



教室をどうしようかと試行錯誤する時期がずっと続いていました。オープン当初は子供向けのパソコン教室としてスタートしましたが1年たってもご入会者は片手にも満たない状態が続きました。

その後、一般の方向け、資格取得者向け、ビジネスマン向け、趣味の方向け、と様々な試行錯誤をへて現在のよう教室になったのです。

そのためお子さん向けの講座以外は「よろずや屋」よろしく何でもござれの状態になってしまい、特徴のない教室になってしまったと感じています。「なんでもいいですよ。」というのは一見とても良さそうなのですが力が分散し、どっちつかずの中途半端な教室になってしまったのです。人材が豊富で需要があればそれぞれを伸ばしていくことも可能だったのでしょうが一人では限界があります。今思えば苦しくても専門分野を極め、自然にフィールドが広がるのが理想で、それを地道に続ける必要があったのだらうと感じています。ところが現実には需要のありそうな分野をふらふらと渡り歩いていたのがこれまでの私の姿だったのです。

そろそろ腰を落ち着けなければと考えています。かと言ってすぐ教室を変えるという意味ではありませんのでどうかご安心を！「お客様の求める教室の存在意義って何だろう。」「私が自信をもってお伝えできることは何だろう。」そうして明らかになったものを重ね合わせると自ずとこれからの教室の姿が浮かび上がってくるのだらうと想っています。

ワンポイント講座



米 Microsoft は、「Windows10」の次期アップデート「Fall Creators Update」を10月17日から提供を開始すると発表しました。

Windows 10 の最初のアップデートは2015年11月、次の「Anniversary Update」は2016年8月、3回目の「Creators Update」は4月11日でした。これまでのアップデート同様、今回もすべてのパソコンが一斉にアップデートされるのではなく、10月17日以降順次時間をかけて全世界のパソコンがアップデートされることになると考えられます。どうかそれまで慌てないように覚えておいてください。

このようなアップデートは車に例えるとマイナーチェンジに相当します。大小の改良がまとめて施され、新しい車に生まれ変わるようなものなのです。

それに対し、定期的に行われている「Windows Update」は不具合がないか調べ、調整や整備を行うための定期点検や車検のようなものなのです。

更新中はパソコンが使えなくなり、不自由な思いをしたり、パソコンが故障してしまったのではないかと不安になったりして、何とかならないものだらうかと感じていた方もいらっしゃるのではないかと思います。しかしそれぞれ更新の目的は違いますが、どれもトラブルを未然に防ぎ、ネットの脅威からパソコンを守り、安心してパソコンを使い続けるためには定期点検や車検のように避けて通れないものなのです。